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                   例会日 ２０１４．４．１５  累計№１３１２ 当年№３７ 

 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

白根ロータリークラブ竹

内様、メークアップあり

がとうございます。 

4 月 12 日（土）岡田会長

年度の地区研修協議会に

参加された各委員長の皆

様ご苦労様でした。今日

の行事で報告宜しくお願います。 

また、4 月 8 日に市内 7 クラブの会長、幹事会

が「春秋まるい」でホストクラブ三条イース

トライオンズクラブのもとで行われました。

各クラブとも退会防止と会員増強が一番の問

題です。当クラブも私の年度では 5 名の増員

を目標にしましたが、今の所ではマイナス 1

名です。まだ 2 ヶ月ありますので会員の皆様、

新会員の推薦お願いします。 

今日は素晴らしい晴れの日です。私は例会終

了後ジョギングを 4ｋｍやろうと思います。 

皆様少しでも体に良いことをやりましょう。 

 

竹内一紀さん（白根ＲＣ） 

こんにちは 

中條パストガバナーから私

の従姉妹の仲人をして頂、

幸せな家庭を築いておりま

す。何時も、表敬訪問させ

て頂きますと申し上げてい

たのですが、なかなか機会

が無く、今日漸く突然です

が、訪問させて頂くことができました。 

空手では・・・・と思い、先ほど配布させて

頂いた物を作ってきました。参考になるとこ

ろがありましたら幸いです。 

本日の行事：「地区研修協議会報告」 

       

◆本日の出席：７１名中４３名    

◆先々週の出席率：７０名中５５名 78.57％ 

         （前年同期 81.43％） 

 

◆本日のビジター： 

 白根ＲＣ 竹内一紀さん 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ４月１２日地区協議会（小千谷）中條耕二 

岡田 健、外山裕一、斎藤 正

今井克義、渋谷義徳、岡田大介

渕岡 茂、落合益夫、吉田文彦

高橋研一       

１４日三条南ＲＣへ 

樋口 勤、山崎 勲 

１５日新会員オリエンテーション 

      土田百合子、田口実仁佳 

      丸山 勝、岡田 健 

      斎藤 正、中條耕二 

      小林繁男、星野義男 

      早川瀧雄        

 

 
 

 

 

 

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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私の本業は歯科医ですが、そちらは弟たちにバトンタッチしまして老人ホームを３ヶ所やっていま

す。親が苦労して仕事を授けてくれたのに申し訳ないと思っています。今日はこの例会に出席でき

て幸栄です。ロータリーを楽しませて頂きたいと思います。宜しくお願い致します。 

（後日、丁寧なお礼状を頂きました） 

幹事報告：岡田 健幹事                        

・新潟みどりの百年物語緑化推進委員会より 緑の募金御寄付のお願い 

・次年度名簿作成の為、確認をお願いします。（配布済み） 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：１５日現在累計５８９,０００円 

石丸  進君 米山委員長に協力します。 

樋口 金占君 協力をします。 

米山 忠俊君 桜が満開です。気分も満開です。 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：１５日現在累計４１８,０００円 

中條 耕二君 白根ＲＣ竹内先生ようこそおいで下さいました。心から歓迎します。とうとう爺馬

鹿になり、孫の入っている東大の赤門から入り、広さ３０万坪を見学し、学生食堂

でカレーライス学生２１０円、修道院で食事をした気持ちでした。カルチャーショ

ックです。 

西村  護君 大野さんに協力です。 

樋口 金占君 協力します。 

星野 義男君 我が家の庭に吉野しだれ桜が九分咲できれいです。時間がある方は是非お茶を飲み

に寄って下さい。 

早川 瀧雄君 またまた４番テーブルに座りました。大野米山奨学委員長ご苦労様です。 

大野 新吉君 “相棒の納骨済めば桜散る”何とも寂しい日が続いております。妻の祥月命日、昨

年の４月１２日旅立って早一年、兄弟帰った自宅での寂しさが一層まします。 

 

◆ニコニコＢＯＸ：１５日現在累計７９９,０００円 

丸山  勝君 ＢＯＸに協力します。 

岡田  健君 竹内様よくいらっしゃいました。歓迎致します。北クラブの例会を楽しんで下さい。 

馬場直次郎君 先ほど本成寺の境内を通ったところ桜の花が満開となっており自分も、もう一度花

を咲かせないかなｱ―の気分となりました。欲張りでしょうか？ 

本間建雄美君 昨日、外孫が小学１年生になりました。 

田中耕太郎君 穏やかな天気で散歩が楽しみです。 

森   宏君 今年は佐渡トライアスロン落選しました。ガッカリ 

外山 裕一君 ＢＯＸに協力 

石川 一昭君   〃 

浅間 一洋君   〃 

今井 克義君   〃 

樋口 金占君   〃 

笹原 壯玄君 本成寺の桜、今満開です。普段は雑木ですが咲き誇るとやっぱりきれいです。 

石川 友意君 岡田会長エレクトの報告に感謝して 
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本日の行事：「地区研修・協議会報告」 2014年４月１２日 於：小千谷市総合体育館 

岡田 健会長エレクト 

小千谷総合福祉センター

（サンラックおじや）に於

いて行なわれました。 

予定より１５分位早く到着

し、受付を済ませ、それぞ

れの席を確認し着席しまし

たが、体育館の為、暖房の

利きが悪く寒い状態でした。

開会宣言、点鐘等の後、佐々

木ガバナーエレクトの新年度基本方針の説明が

ありました。その中でわが北クラブ丸山会長の

クラブ方針であります“楽しくなければロータ

リーではない”の文がありました。少し気分が

良かったです。休憩の後で基調講演です。東京

銀座ＲＣの市川伊三夫さんの紹介で佐々木ガバ

ナーエレクトは、先日受け取った市川さんより

の手紙を朗読されて紹介に代えられました。 

内容は登山の話です。最初は順調な滑り出しで

したが、進むにつれて道は悪くなり風は冷たく

なり、何度も挫折しそうになりましたが最後ま

で登り、そこからの眺望に感激し、挫折を乗り

越える事によって得られた物の大きさを実感で

きたというものでした。 

基調講演では、忘れそうになっている日本人の

素晴らしい所を再度確認してほしいと言う事、

例えば日露戦争で乃木将軍がステッセル中将と

の会見に外国人記者を同席させなかった。それ

により世界中のマスコミから総攻撃を受けまし

たが、後にそれは負軍の将に恥をかかせない為

の心遣いである事が発表され、世界の理解を得

ることができました。東郷平八郎とバルチック

艦隊の司令長官の話もしかり、露国で責任を取

らされて死刑が決まりましたが、東郷はロシア

皇帝に手紙を書き、長官は素晴らしい軍人であ

る事を説明して死刑を中止させたと言うことで

す。戦の本当の勝者は戦を避ける事ができた人

です。三国干渉、ポーツマス条約、553 等の様

に当時、日本人は耐えることができたのです。

けれどその後、太平洋戦争では日本人は思い上

がり、進歩ではなく退歩したのです。マレー半

島に於ける山下大将の言動は世界から顰蹙をか

って居ります。 

最近盛んに戦略という言葉が使われています。

これはどういう事かと言いますと、例えば日本

の５０年後はどうなっていなければ行けないと

いう事を考える事です。その為に４０年後は、 

 

 

３０年後は、２０年後はどうなっていなければ

いけない、その為に今、何をするのか１０年後

はどうなのかを考えて行動する事を戦略といい

ます。ＯＥＣＤ加盟国経済規模２０位以内で国

内の緑が増えているのは日本だけです。これは

私達の先達が山に木を植えてきたからです。ケ

ネディ大統領の死後、著書に最も尊敬する人は

米沢藩の上杉鷹山であった事は大変な驚きです。

とにかく日本人は自信をもってほしいと言う事

です。けれども自信をもちすぎて思い上がって

はいけない。それと目的が何かは知りませんが、

一部の報道の様に反日嫌日をまくしたてている

人達はどういう未来を見ているのでしょうか。

日本はすばらしい国です。というような内容で

した。 

 

外山 裕一幹事エレクト 

一言だけ申し上げます。 

６ブロックに分かれてセッシ

ョンがありました。 

会長・幹事・クラブ奉仕 

 第１セッション 

社会奉仕・職業奉仕   

第２セッション 

青少年奉仕・ライラ  

 第３セッション 

国際奉仕       第４  〃 

米山奨学       第５  〃 

ロータリー財団    第６  〃 

岡田会長、クラブ奉仕の斎藤さんと私で第１セ

ッションでしたが、とにかく会場が寒くて人の

話を聞いている状況では無く、夕方の懇親会の

頃にやっと暖まってきたかなという状況でした。

寒いだけの印象しか残っていないのですが、会

員増強についての内容でした。各クラブ１割増

強と定められました。我がクラブは７名という

事です。岡田会長に「７名は大変ですね」とい

いましたが「そう言ってしまえば最後なのでと

にかく頑張ろう」とおっしゃっていましたが、

やはり次年度は非常に大変かなと思います。 

新しい人を見つける前に、退会を防ぐ、退会を

口にする前に、アンテナを張り巡らせてそのよ

うな雰囲気を察知し事前に防ぐと言うことをお

っしゃっていました。次年度は退会を防ぎ、新

会員を増やす努力をしたいと思います。 

私の言葉の足らない処を斎藤 正さんよりお願

いします。 
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斎藤 正クラブ奉仕Ａ委員長 

広い体育館で第１セッシ

ョンを行ないました。私の

経験ではあのような協議

会は初めてです。 

１年に１回しかない地区

をあげての会員の勉強会

ですから、もう少し工夫さ

れても良かったのではと

言うのが大きな印象です。 

一つのセッションを一つの会場（部屋）で行な

うという事が基本だと思います。 

基調講演の市川さんは東京の銀座ＲＣの所属で

東京・グアムを含む２７５０地区のパストガバ

ナーで８４歳か８５歳の方だと思います。正に

ロータリーを愛している生き甲斐と言う事で素

晴らしく若い声で講演されました。 

いかに会員増強を進めていくか、ということで

したが、どんな名医でも手遅れになるとその患

者を救うことはできない、と同じように退会し

そうだなという雰囲気があったら、兎に角、周

りの者が声をかけて防止に努めて行かなければ

ならない。クラブの運営の基本は会員に対して

落胆と失望を与えてはなりません。会員が落胆

と失望を覚えると大きな原因となって退会に繋

がっていく。という話が印象に残りました。 

クラブ会員、全員が心を合わせて、言葉一つに

しても気を付けながら会を運営することが退会

防止の大きな要因になるのではないかと思って

帰ってきました。 

全体的な印象としては、とにかく寒い地区協議

会でした。幸いにも私は渋谷さんからホッカイ

ロを頂き助かりました。渋谷さんありがとうご

ざいました。 

 

渋谷 義徳社会奉仕委員長 

第２セッションは社会奉仕、

職業奉仕、新会員でした。 

職業奉仕の地区のテーマはイ

ンターンシップを受入れるロ

ータリアン企業と学校との円

滑な関係づくりのお手伝いを

し、学校の活動を援助します。 

地区社会奉仕委員会としてのテーマは 1.地域社

会に対しロータリーとして地域の要求する情報

を求め、それらをベースに奉仕のありようを検

討する。2.地域社会の諸団体あるいはリーダー

的立場にある人々と密接な関係をとりながらロ

ータリーの奉仕活動が一般の人々に理解される

ように広報活動を行なう。です。 

最後に石本パストガバナーが講評をされたので

すが、時間が短くて、残念でした。 

 

今井克義職業奉仕委員長 

今まで報告を聞いて、「そうい

えばそうだった」と思い出すこ

とばかりで恐縮です。 

東京銀座ＲＣの市川氏の講演

は感激致しました。その中で乃

木将軍とステッセル中将の対

談の話がありましたが、その唄

が実は軍歌「水師営の会見」にあります。もう

一つのシンガポールの山下将軍対談は逸話です

が、これは歌にはなっていません。やはり日本

人の心は人を考える、敬うという気持ちが脈々

と流れていたと思います。 

（「水師営の会見」をアカペラで歌って 

頂きました。） 

 

地区研修・協議会 第３セッション報告  

落合益夫クラブ奉仕Ｂ委員長 

青少年奉仕委員会 

活動方針 

１、各委員会で企画する、  

 若者の成長のきっかけと 

 なる事業プログラムの実  

施に対する協力と支援。 

２、若い世代のロータリー  

 への理解を高めるため、  

 できるだけ多くのロータ

リアンとのふれあいの機会を設け、相互理解

を深める。 

３、インターアクトは、提唱クラブと協力し、

所属校の指導教諭との関係性を深める。 

４、ローターアクトは、自主活動が多いことか

ら地区ＲＡ委員長が中心となり、彼らの活動

の情報集約・拡散に努める。さらに彼らが既

成の活動に満足せず、「若者らしく思う存分」

活動するよう必要に応じ助言する。 

５、ＲＹＬＡは、時間的制約がある中、参加し

た若者たちの大きく変化し成長する姿に、驚

きと共に強い期待をいだかせてもらってきた

ことから、本年もそのようなプグラムとなる

よう努める。 

ライラ委員会 

 加茂ＲＣがホストクラブで１０代２０代の若

者に集まってもらい、一泊二日の研修会を行い

ます。加茂の自然と商店街を歩き実態を味わっ

てもらい、よりよいまちづくり案を策定して頂

きます。 
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 ライラ研修会 

  実施日時 2014 年 9 月 27 日(土)・28 日(日) 

  研修会場 新潟経営大学・加茂市商店街・

加茂山公園・田上町護摩堂山 

  宿泊場所 湯田上温泉・越後乃お宿わか竹 

 多数の参加協力をお願いします。 

（代理でこちらのセッションに出席して頂まし

た、ありがとうございました） 
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2014-15 年 佐々木年度 地区運営方針 

  

地区方針 

『ロータリーはあなた自身から』 

・他者が自分に何をしてくれるかではなく、自分が他者に何をできるかを考えよう。 

・自分が欲しないことは他人にしない。 

・奉仕の喜び、クラブの輝き、地域の輝き⇒ロータリーに輝きを 

    楽しいロータリーは全て「あなた自身から」始まります。 

 鍵を握るのはあなた自身です。 You are the key． 

 

活動規範 

   好んで議論するよりも、すすんで行動しよう。 

   やらない理由を捜すよりも、どうすればできるのかチャレンジしよう。 

   勇気をもって、第一歩を踏み出しましょう。 Take Action！ 

  

地区目標 

（RI 戦略計画を支援して） 

1. 会員基盤の拡充 

（1） 会員純増 10％UP 

（2） 若い会員、女性会員の入会推進 

（3） 職業分類の調査⇒会員候補者リストの作成 

（4） アンケートの実施 

     ・会員満足度 

     ・退会理由 

（5） 入会 1～3 年会員用研修の実施 －7 月 26 日(土) 開催予定－ 

     ・入会のおすすめ 

     ・退会の防止 

2. ロータリー財団の支援 

（1） ポリオ撲滅の支援 

（2） グローバル補助金のチャレンジ 

（3） 地区補助金プロジェクトの参加 

3. ロータリーデーの設定 

(ア) 地区行事 －10 月 12 日(日) 開催予定－ 

(イ) ロータリー地域協働ネットワークセンターと連携 

(ウ) ロータリーファミリーの参加 

(エ) 公共イメージの向上（新聞、テレビの活用） 

4. ロータリーの感動を語ろう 

5. 国際大会の参加 

 


